



# DÉFI CHÂTEAU DE NEIGE - 2021 / SNOW CASTLE CHALLENGE - 2021

28 janvier 2021 / January 28, 2021

## ACTIVITÉ EXTÉRIEURE / OUTDOOR ACTIVITY

L'évènement Défi château de neige est de retour et la Municipalité de Mille-Isles invite ses citoyens à y participer en grand nombre. Toutefois, afin de respecter les mesures sanitaires en vigueur, il n'y aura pas d'activités au parc Hammond-Rodgers cette année.

L'objectif est d'inciter les citoyens à mettre leur habit de neige pour aller bouger à l'extérieur durant l'hiver et ainsi contribuer au maintien de saines habitudes de vie, surtout en période de confinement ! Les participants auront la chance de gagner des [prix offerts](#) par Loisirs Laurentides.

Les personnes intéressées doivent construire un château, se prendre en photo avec leur œuvre et déposer la photo dans la section "participer" sous l'onglet "château" sur le [site Internet](#) avant le 8 mars 2021.

Pour de plus amples informations, visitez [Défi château de neige](#).

The snow castle challenge event is back and the Municipality of Mille-Isles invites its citizens to participate in large numbers. However, to comply with existing health measures, there will be no activities at Hammond-Rodgers Park this year.

The objective is to encourage citizens to put on their snowsuits and to move outdoors during the winter and thus contribute to maintaining healthy lifestyle habits, especially during the confinement period! Participants will have the chance to win [prizes offered](#) by Loisirs Laurentides.

Interested persons must build a castle, take a picture with their work and deposit the photo in the "participer" section under the "château" tab on the [website](#) before March 8, 2021.

For more information, visit [Défi château de neige](#) (french only).